

HUMAS

Karutan Blora Ikut Ambil Podium Tenis Lapangan Antar Eks-Karesidenan Lingkungan Kemenkumham Jateng

Dheny Window - BLORA.HUMAS.CO.ID

Dec 2, 2022 - 12:59



Karutan Blora Ikut Ambil Podium Tenis Lapangan Antar Eks-Karesidenan Lingkungan Kemenkumham Jateng

Blora - Persatuan Tenis Pengayoman (PTP) Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah kembali menyelenggarakan Turnamen Tenis Lapangan Antar Eks-Karesidenan di Lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Kamis (01/12/2022).

Berpusat di Gor Samapta Magelang, kegiatan tersebut dibuka secara langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, A. Yuspahrudin setelah sebelumnya diawali dengan upacara pembukaan.

Membuka sambutannya, Kakanwil menuturkan bahwa kejuaraan ini sangat tepat dijadikan media untuk menjalin silaturahmi sekaligus menjaga kebugaran fisik serta mental.

"Selamat bertanding tidak usah memikirkan menang atau kalah, yang penting kita berbahagia. Tak kalah penting juga ketika meninggalkan tempat bertugas harus memberikan amanah kepada pejabat struktural di kantor untuk bekerja dengan sebaik-baiknya," ujarnya.

Kakanwil juga menambahkan bahwa pertandingan ini dalam rangka melepas kepergian Kepala Lapas Kelas IIA Magelang Satriyo Waluyo yang sudah purna bakti.

"Selamat pak Satriyo memasuki masa purna bakti dengan sehat dan berbahagia," tutur Kakanwil.

Turnamen ini diikuti oleh 8 Tim Ganda Putra dari seluruh Eks-Karesidenan di Jawa Tengah dengan menggunakan sistem gugur yang mana pesertanya didominasi Kepala dan Pejabat Administrasi Unit Pelaksana Teknis se-Jawa Tengah. Tampak hadir pula Kepala Kantor Wilayah dan Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto yang tampil di lapangan untuk turut meramaikan kompetisi ini.

Seusai acara pembukaan, pertandingan pun dibuka oleh Kakanwil yang berpasangan dengan Kasubbag TU Kanim Kelas I Non TPI Pemalang Okky. Sedangkan penantang di sisi lapangan yang lain yakni Kepala Lapas Brebes Isnawan yang berpasangan dengan Walidi dari Lapas Pekalongan.

Tak ingin ketinggalan, Kepala Rutan Blora, Tri Joko Wiyono turut mengambil peran dengan membela Tim Eks-Karesidenan Pati dan berhasil mengantarkan timnya hingga partai final melawan Tim Kantor Wilayah. Ia sangat menyambut baik dengan diadakannya kegiatan ini.

"Puji syukur Alhamdulillah kegiatan ini kembali digelar dan berjalan lancar. Urusan menjadi juara itu bonus, yang terpenting bisa silaturahmi, berkumpul, dan olahraga bersama. Selain itu, saya juga mengucapkan selamat memasuki purna bakti dengan bahagia dan sehat untuk Pak Satriyo," ungkap Karutan Blora.

Di akhir turnamen, Tim Kantor Wilayah yang digawangi oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan dan Mantan Kepala Lapas Sragen Permono berhasil mengalahkan tim Karesidenan Pati dengan skor 8-2. Tim Kantor Wilayah berhasil keluar sebagai juara dan Tim Eks-Karesidenan Pati harus puas menduduki podium Runner-up.